

**LE DOYEN DE LA FACULTÉ DES GÉOSCIENCES ET DE L'ENVIRONNEMENT  
DE L'UNIVERSITÉ DE LAUSANNE REPRÉSENTANT LA FACULTÉ DES  
SCIENCES, LES MEMBRES DU DÉCANAT, LES PROFESSEURS,  
LES COLLABORATEURS ET LES ÉTUDIANTS DE LA FACULTÉ**

ont la tristesse de faire part du décès, survenu le 18 avril 2016 à l'âge de 81 ans, de

**Monsieur Stephen AYRTON**

*Professeur honoraire de pétrologie magmatique de  
l'ancienne Faculté des sciences de l'Université de Lausanne*

Les collaborateurs et anciens collaborateurs des deux facultés présentent leurs sincères condoléances à sa famille.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'avis de la famille.